



# Protokoll

## 40. Delegiertenversammlung

**Freitag, 3. Dezember 2021**  
**in Spiez**  
(Organisation: Bike Club Spiez)

### Traktandenliste:

1. Appell
2. Wahl der Stimmezähler
3. Genehmigung des Protokolls der letzten DV
4. Mutationen
5. Jahresbericht (Präsident und Sportkommission)
6. Kassa- und Revisorenbericht 2021
7. Festsetzung der Mitgliederbeiträge
8. Voranschlag 2022
9. Wahlen
10. Tätigkeitsprogramm
11. Anträge
12. Bestimmung des Ortes für die nächste DV
13. Besprechung Swiss Cycling Kanton Bern
14. Ehrungen
15. Verschiedenes

---

### **1. Appell**

Um 20:05 Uhr eröffnet der Präsident Beat Feller die 40. Delegiertenversammlung von Swiss Cycling BOE und begrüsst die Delegierten, Rennfahrer und Gäste. Der Dank geht an den Bike Club Spiez für die Organisation.

Anwesend: 20 Personen  
Absolutes Mehr: 11 Personen

### **Anwesende Vereine:**

RSC Aaretal Münsingen, RC Steffisburg, RRC Thun, Bike Club Spiez, VC Meiringen Brienz, VC Oberhofen, Cycling Unit, RV Ersigen

### **Nicht anwesende Vereine/Personen:**

RRC Bern, CI Ostermundigen, VC Bärau, Cyclists Club Bern, VC Grindelwald, Hottrail, RBC Adelboden, IG Bervelo, Bruno Diethelm

### **2. Wahl des Stimmezählers**

Florian Meyer wird als Stimmezähler ausgewählt.

### **3. Genehmigung des Protokolls der letzten DV**

Das Protokoll der letzten DV wurde auf der Homepage von Swiss Cycling BOE publiziert. Die Delegierten genehmigen es stillschweigend

### **4. Mutationen**

Keine Mutationen

## **5. Jahresberichte**

Der Jahresbericht ist auf der Webseite zum Download bereit.

Der Dank geht nochmals an den Sponsor „BAUHAUS“ für die Unterstützung im Kidscup.

Der Jahresbericht wird mit Applaus genehmigt.

## **6. Kassa- und Revisorenbericht**

Kaspar Brügger verteilt die Jahresrechnung.

Jahresgewinn von 1'262.- Franken.

Revisoren haben die Rechnung geprüft.

Einstimmige Annahme – Danke Kaspar sowie den Rechnungsrevisoren.

## **7. Festsetzung der Mitgliederbeiträge**

Keine Veränderung. Wie bisher 60.- Franken.

## **8. Voranschlag 2022**

Kaspar erläutert den Voranschlag 2022. Es wird ein Verlust von 1358.- Franken budgetiert. Das Eigenkapital ist aber sehr solid, daher empfiehlt der Vorstand die Annahme des Budgets. Im Budget enthalten ist ein einmaliger Geldbetrag an den TSP Mittelland, da dort viele Rennfahrer aus verschiedenen Vereinen des Verbandsgebietes profitieren können.

Das Budget wird einstimmig genehmigt.

## **9. Wahlen**

Zur Wiederwahl stehen folgende Personen: Matthias Peter (Sekretariat, Vizepräsident), Kaspar Brügger (Finanzen) und Michael Bohnenblust (Verantwortlicher KidsCup).

Die drei Personen werden von der Versammlung einstimmig gewählt. Herzlichen Dank!

Weiterhin für 1 Jahr im Vorstand gewählt sind: Beat Feller (Präsident), Florian Meyer (Allrounder) und Kurt Dubach (Beisitzer).

## **10. Tätigkeitsprogramm**

Es ist geplant, die Strassen- und Bikemeisterschaft sowie den Kids Cup nächstes Jahr erneut durchzuführen. Kommende Woche werden die Vereine angeschrieben, damit Anfang Januar der Rennkalender 2022 fertig gestellt werden kann.

Bezüglich der Renngenehmigungen haben die Veranstalter wieder die Möglichkeit, sich zu melden, um bei der Sammelbewilligung mitzumachen. Die Verantwortlichen werden per Mail informiert, zudem sind die Angaben auf der Website ersichtlich.

Wird der Anmeldeschluss verpasst oder sind die Unterlagen unvollständig, muss eine Einzelbewilligung beantragt werden.

## **11. Anträge**

Es sind keine Anträge eingegangen.

## **12. Bestimmung des Ortes für die nächste DV**

Die DV wird am Freitag, 2. Dezember 2022 stattfinden. Der RV Ersigen wird aufgrund ihres 100jährigen Bestehens die DV durchführen, vielen Dank bereits im Voraus.

## **13. Besprechung Traktanden von Swiss Cycling Kanton Bern**

Mike informiert über die Geschehnisse und gibt einen Ausblick auf zukünftige Überlegungen.

## **14. Ehrungen**

Strassen- und Bike-Meisterschaften:

Beat verkündet die Sieger

Die Ranglisten sind auf der Homepage des Swiss Cycling BOE ersichtlich.  
<https://www.swiss-cycling-boe.ch/>

Das Preisgeld kann am Schluss bei Kaspar Brügger abgeholt werden.

**15. Verschiedenes**

\_EZF Krauchtal wird im kommenden Jahr allenfalls auf Nationales Niveau hochgestuft.

\_Die Frühlingsrennen in Hindelbank werden neu an einem Sonntag durchgeführt und nicht wie bisher an einem Samstag.

Ende, 20.45 Uhr.

Danke dem Bike Club Spiez

Protokoll:

Präsident:

sig. Matthias Peter

sig. Beat Feller